

Esperan más de compradores y derrama en Expo Joya

Karla Aguilera

Guadalajara, México (28 septiembre 2022).-

En la nueva edición de Expo Joya en Guadalajara se contempla un crecimiento de 20 por ciento más de compradores y una derrama económica de hasta 105 millones de pesos.

La edición 72 de Expo Joya 2022 será realizada del 11 al 13 de octubre en Expo Guadalajara, y permitirá que proveedores y compradores conozcan los más novedoso en el sector tanto a nivel nacional como internacional.

Álvaro Azpeitia Covarrubias, presidente de Cámara de Joyería Jalisco, aseguró que en el evento esperan alrededor de 15 mil compradores, 20 por ciento más que en la edición pasada, los cuales 43 por ciento son compradores de joyería de oro, 30 por ciento de planta y el resto de bisutería y accesorios de moda.

"Nos estamos consolidando, y ahora el pabellón de oro tiene un crecimiento de 10 por ciento, sin duda nos refleja que nuestra materia prima sigue siendo buscada para comercializar, la reactivación económica del sector joyero ha sido muy fuerte durante todo este año y llegamos a la consolidación de nuestras exposiciones", expresó Azpeitia Covarrubias.

En la exposición estarán presentes 350 empresas nacionales e internacionales, y los pabellones Oro, Plata, Diamante, Accesorios y Bisutería, además, anunció el pabellón Emprende Internacional con la participación por primera vez de Estados Unidos, Italia y Brasil.

Además, por cuarta ocasión consecutiva Expo Joya 2022 será reconocida por el Centro Mexicano para la Filantropía (**Cemefi**) como un Evento Socialmente Responsable.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.mural.com.mx/esperan-mas-de-compradores-y-derrama-en-expo-joya/ar2477716>

Fecha de publicación: 28 septiembre 2022